
臺北市立忠孝國民中學 111學年度第 1學期 

第 27屆教師會第七次理(監)事會議紀錄 

一、時間：112年 01月 13日(五) 12：10 

二、地點：地科教室 

三、出席人員：何俊彥、江長山、王振男、賴耐鋼、王曉琪、沈彥宏、廖俊筌、楊珮琤、許仁安、 

          林書伶 

四、缺席人員：無 

五、主席：何俊彥 

六、報告事項 

1. 確認上次會議記錄： 1. 確認上次會議紀錄(網路簡版、完整版群組，感謝俊筌、曉琪) 

工作報告： 感謝副會長長山協助代表本會參與會議、或私下徵詢各位理事的意見，感謝夥伴

協助發放會員卡，相關會員卡福利訊息查詢如後 

 

2. 近期全教總關注重點： 

【全教總新聞稿】出生人數再創新低 全教總：投資教育就是投資國家的未來 呼籲化危機為 

                轉機，降低班級人數，提升國教品質 (2023/01/03) 

【全教總新聞稿】不要再相信沒有證據的「特教評鑑」，平時的檢驗即可替代   ( 2023/01/04 ) 

【全教總新聞稿】學校導護問題沉痾未解 中央地方應優先處理   (2023/01/05) 

3. 因應少子女化，面對台北市減班政策補充說明： 

出生數部分，2022 年全年新生兒數 13 萬 8986 人，相較於 2021 年新生兒 15 萬 3820 人，再

減少 1 萬 4834 人。這是內政部從民國 47 年統計以來，新生兒人數史上新低，連續三年「生

不如死」，他校面對超額可能因應之道：不減班、降低班級人數、降低授課時數、接計畫… 

4. 期末活動構想說明，請大家提供意見 

2/19上午有校務會議，各領域有討論會議，家長會提供外燴。 

預計當天有抽獎活動 

抽獎前，會請家長寫針對教學、行政、帶班特別突出的，另外提供獎項。也有全部人可以抽

的獎項。 

5. 校長遴選事務報告(本來規劃預先收集想詢問校長的問題，請校長於期末校務說明會中回覆，

但因聽到不同意見，目前手邊亦無當初校長提出的計畫書，所以考慮等下學期開學後再來進

行此事) 



七、討論事項： 

各理事發言討論。 

1、討論下次開會時間：  

決議：那就暫訂 2/24(五)開會。 

 

八、意見交流： 

1、全教總陸續收到管教申訴、性平案件，由於成案的門檻不高，導致各校開校事會議的次數很

頻繁，這點有跟校長提醒，請校方多宣傳正向管教以及性平概念。 
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